

Solicitation 154517 - Questions & Answers #1/ Questions & réponses #1

Q1 Can you please give us a 1 week extension on the submission for the above mentioned solicitation?

A1 An extension has been granted to August 11, 2022

Q2 Could CIC confirm if full installation is required, or if the delivery only of preassembled chairs will suffice?

A2 IRCC confirms that delivery of pre-assembled chairs to the separate delivery locations will count as installation. IRCC can have a staff member present at the drop off locations to coordinate chairs in the buildings. Chairs must be fully built before delivery though.

Q3 B&S indicates #154517 but the bid document itself shows as #154571.

A3 154517 is the correct solicitation number.

Q1 Pouvez-vous s'il vous plaît nous donner une prolongation de 1 semaine sur la soumission pour la sollicitation mentionnée ci-dessus?

R1 : Une prolongation a été accordée jusqu'au 11 août 2022

Q2 CIC pourrait-il confirmer si l'installation complète est requise ou si la livraison seulement de chaises préassemblées suffira?

R2 IRCC confirme que la livraison de chaises préassemblées aux différents lieux de livraison sera considérée comme une installation. IRCC peut avoir un membre du personnel présent aux points de dépôt pour coordonner les chaises dans les bâtiments. Les chaises doivent cependant être entièrement construites avant la livraison.

Q3 B&S indique #154517 mais le document d'offre lui-même indique #154571.

R3 154517 est le bon numéro de sollicitation.